

魅力ある高校生にインタビュー

明日へ ジャンプ。

No.200

自らの姿勢で導く
みんなと共に目標の舞台へ

伊勢崎商業高等学校 3年 成沢 咲良さん

「練習では他の部員に指示を出すこともあるため、説得力のある指示ができるように、まずは自分が努力するようになります。副部長として恥ずかしくない姿でいることを意識し、みんなに信頼しても

成沢さんは3年生となつた今から副部長と学生指揮者を兼務し、部を支える役割も担っています。

「フルートは心地良い透明感のある音色でメロディや装飾音を担当し、曲に華やかさを添えるすてきな楽器です」

今ではフルートで美しい音色を奏てる成沢さんですが、その音色を奏ぐるため積み重ねてきた努力がありました。「安定した音を出すためには、適切な角度で均等に息を吹き込む必要があります。はじめは上手に吹くことができませんでしたが、ペットボトルの飲み口に息を吹き入れ口の形をキープする練習を繰り返し、吹けるようになりました」



「フルートは心地良い透明感のある音色でメロディや装飾音を担当し、曲に華やかさを添えるすてきな楽器です」

成沢さんは吹奏楽部に所属し中学生の頃から続けるフルートを演奏しています。そんな成沢さんにフルートの魅力を聞きました。

伊勢崎商業高校に通う成沢さんは、吹奏楽部に所属し中学生の頃から続けるフルートを演奏しています。そんな成沢さんにフルートの魅力を聞きました。



プロフィル

なりさわ・さら
吹奏楽部で活動しながら、資格取得にも力を入れている。現在は、ITの基礎知識を証明する国家資格「ITパスポート」の取得のため日々勉強に励んでいる。将来は歯科技工士になり、歯で悩む人を助けたいと話す。

「これまで西関東大会出場を目指に頑張ってきましたが、その目標がまだ果たせていません。これまで仲間と立ってきたステージはいつも美しく全てが良い思い出ですが、今年こそは県のコンクールで金賞を取り、西関東大会に出場することで、もっと良い思い出を作りたいと思います」

最終学年での飛躍を誓う成沢さんの表情からは強い意志が感じられました。

「これまで西関東大会出場を目指に頑張ってきましたが、その目標がまだ果たせていません。これまで仲間と一緒に成長していきたい」と語る成沢さん。努力を続ける先には、部員のみんなと一緒に成し遂げたい目標がありました。



8月22日(金)にいせさきFMで放送します

●午前7時54分～ ●午後1時25分～ ●午後5時50分～